Neuer Partner-Betrieb bei LandGenuss

Region Der Bio-Betrieb "Galloways vom Gänsberg" ist nun Mitglied im Netzwerk regionaler Produkte im Bayerwald

Bad Kötzting/Kolmberg. Tief beeindruckt, wie sie ihre Philosophie von der biozertifizierten, auf Nachhaltigkeit ausgelegten Galloway-Zucht mit Direktvermarktung in die Praxis umsetzt, hieß Andreas Brunner, der Vorsitzende von "LandGenuss Bayerwald – Natürlich BEI UNS", Sarah Baumgartner als neue Partnerin im regionalen Netzwerk aus Direktvermarktern, Gastronomen, Hoteliers und Supermärkten willkommen. Am Montag überreichte Brunner, der zugleich Kreisvorsitzender des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbandes sowie 2. Vizepräsident von DEHOGA Bayern ist, die QAL-Zertifizierungsurkunde sowie das Email-Schild mit dem LandGenuss-Logo an die junge Unternehmerin.

Sie ist das 60. Mitglied des 2011 gegründeten Netzwerkes, das sich für Erhalt und Pflege regionaler Produkte, regionaler Speisen und die Region als Ganzes stark macht. Ausgewählte Betriebe sind mit dem Qualitätszeichen "Partnerbetrieb LandGenuss Bayerwald" ausgezeichnet. "Sie garantieren die Herstellung und Verwendung von hochwertigen und wohlschmeckenden Produkten des Bayerwaldes", konstatiert der Vereins-Vorsitzende. "LandGenuss" stehe für regionale Herkunft der Produkte wie auch für regionale Gerichte. Das Zeichen "LandGenuss", das seit Montag auch den Betrieb von Sarah Baumgartner ziert, garantiere dem Verbraucher ein regionales Produkt nach den strengen Richtlinien des Vereins und der Zertifizierungsstelle QAL GmbH.

Sarah Baumgartner betreibt seit zwei Jahren ihre Galloway-Zucht. Auf den idyllischen Wiesen am Fuße des Gänsbergs – zwischen Kolmberg

und Lederdorn – grasen die von der 22-jährigen Jungunternehmerin liebevoll genannten "Wuschelohren" ganzjährig extensiv auf der Weide gehaltenen schottischen Rinder.

"Ihr Idealismus, ihre Überzeugung und ihre Begeisterung für diese Art von Landwirtschaft sind beeindruckend", würdigte Andreas Brunner die Arbeit der 22-Jährigen. Der Vorsitzende des Netzwerkes für regionale Produkte freute sich über den neuen Partnerbetrieb im Verein LandGenuss Bayerwald. "Diese Art von landwirtschaftlicher Nutzung ist nicht nur im Einklang mit der Natur, sondern zeigt dem Verbraucher auch deutlich, welch hochwertige Lebensmittel in der Region produziert und direkt vermarktet werden", betonte Brunner bei der Überreichung des Partner-Schildes an Sarah Baumgartner. Er wünschte der engagierten Unternehmerin weiterhin viel Erfolg. Die vielen zufriedenen Kunden seien ein Beweis für den richtigen Weg, den Sarah Baumgartner beschreite und mache einmal mehr deutlich, dass Qualität auf höchstem Niveau und entsprechender Service vom Verbraucher geschätzt und honoriert werden!

Bildtext: Andreas Brunner, Vorsitzender des Vereins "LandGenuss Bayerwald" und Kreisvorsitzender des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbandes, überreichte das Schild "LandGenuss" mit der Zertifizierungsurkunde an die engagierte Jungunternehmerin Sarah Baumgartner. Sie ist das 60. Mitglied in dem 2011 gegründeten Netzwerkes für Erhalt und Pflege regionaler Produkte.

Foto: Wolfgang Baumgartner